

Wasserfilter/ Filterpatrone Original **SIEMENS** Intenza TZ70003

TCZ7003 Artikelnummer: 467873 von **BRITA**

Wir liefern diesen Filter auch in anderen Mengen oder als Refill- Filter zum kostengünstigen Wiederbefüllen. Schau in unserem Shop nach.

bei Fragen zum Produkt: Info@Lifestyle-Sparen.de

Generelles: Alle Produkte liefern wir incl. Rechnung mit ausgewiesener jeweils gültiger Mehrwertsteuer.



Für welche Maschinen ist dieser Siemens BRITA Filter passend?

SIEMENS EQ.5, EQ.7, EQ.7 Plus, TE50., TE70., TK7.,

BOSCH VeroProfessional, VeroBar, TCA7., TCC7., TCC78.. K750, TES70,

GAGGENAU CM250., **NEFF** C77V60., CV7760N

Dieser BRITA Intenza Filter TCZ 7003 ist nicht passend für die BOSCH Benvenuto Modelle und auch nicht zu verwechseln mit den Intenza+ Filtern von Brita für Saeco Automaten !

Wie funktioniert der Intenza Wasserfilter?

- Intenza 4-Stufen Filterung
- Gleichbleibende Kalkreduzierung
- Das Intenza Aroma System sorgt für optimalen Kaffeegenuss
- Sofort ohne Einweichen des Filters einsatzfähig

Der original Wasserfilter arbeitet auf „Teilentsalzungsbasis“ mit gesilberter Aktivkohle. Dem Wasser wird durch Ionenaustausch der für Maschinen schädliche Kalk entzogen.

Alle wertvolle Spurenelemente und Mineralien bleiben jedoch erhalten!

Dank des innovativen INTENZA-Aromasystems kannst Du den Filterprozess genau an die Qualität des örtlichen Trinkwassers anpassen, um so Geschmack und Aroma Deiner Kaffeespezialitäten zu optimieren. Das Aroma System unten an der Kartusche kann auf die gewünschte Position (Buchstaben A, B oder C) eingestellt werden.

A: für weiches Wasser **B:** für mittelhartes Wasser (Werkseinstellung) **C:** für hartes Wasser

Du bekommst das ideale Wasser zur Zubereitung von Kaffee und Tee.

Einbau des Filters: Führe den Wechsel der Patrone beim 1. Mal nach Deiner Bedienungsanleitung nach ca. 60 Litern oder 2 Monaten durch. Einige Modelle zeigen den Zeitpunkt für den Filtertausch im Display an.

(C) www.lifestyle-sparen.de

Filtercartridge Original **SIEMENS** Intenza TZ70003 TCZ7003

by BRITA article number: 467873

In general: We deliver all products incl. invoice with stated case valid taxes.

For questions about this product: Info@Lifestyle-Sparen.de



For which machines suits this Siemens filters from BRITA?

SIEMENS EQ.5, EQ.7, EQ.7 Plus, TE50..., TE70..., TK7...,

BOSCH VeroProfessional, VeroBar, TCA7..., TCC7..., TCC78.. K750, TES70,

GAGGENAU CM250..., **NEFF** C77V60..., CV7760N

these filters BRITA Intenza TCZ 7003 does not fit in BOSCH Benvenuto Modelle and also not in the Saeco machines! There you must take Intenza Plus filters for SAECO.

How does water filter of the Intenza function?

- Intenza 4-degrees filtering
- Constant lime reduction
- The Intenza aroma system provides for optimum coffee consumption
- Immediately without soaking the filter operationally

the original water filters works on "part desalination base" with gesilberter activated charcoal. The lime noxious to machines is taken away by ion exchange from the water.

Nevertheless, all valuable trace elements and minerals are preserved!

Thanks to the innovative aromatic system INTENZA you can adapt the filter process exactly to the quality of the local drinking water to optimise thus taste and aroma of your coffee specialities. The aroma system below in the cartouche can be put on the desired position (letter A, B or C).

A: for soft water B: for medium hard water (work adjustment) C: for hard water.

You get the ideal water to the preparation of coffee and tea.

Installation of the filter: Carry out the change of the cartridge with the 1st time after your operating instructions after approx. 60 litres or 2 months. Some models indicate the time for the filter exchange in the display.

(C) www.lifestyle-sparen.de